

ADELANTANTE

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO PROGRESISTA INDEPENDIENTE

Dirige: MARIO SUÑOL L.

Año 1 - No. 43

San José, Costa Rica

19 de Abril de 1953

VALE ₡ 0.25

La C.G.T.C. se prepara con entusiasmo para la GRAN MANIFESTACION del 1º de Mayo

El Contrato Bananero es una entrega de las riquezas nacionales

El Lic. Jorge Villalobos D. comentó en estos términos la nueva contratación

El Poder Ejecutivo ha enviado a sesiones extraordinarias de la Asamblea Legislativa la nueva contratación bananera. Inmediatamente han surgido opiniones adversas entre sectores de profesionales conocedores del problema. El "Diario de Costa Rica" del 11 de abril publica una parte de un artículo del Lic. don Jorge Villalobos Dobles, abogado de la United Fruit Co. oponiéndose a la contratación, del cual extractamos los siguientes párrafos:

"En el Diario de Costa Rica del 11 de este mes, precisamente en el día en que se xaltan las glorias del Héroe que dió su vida por la Patria y de todos aquéllos que se dieron en cuerpo y alma por su integridad se publica el contrato celebrado con la Compañía Bananera de Costa Rica que, a mi manera de ver, es simplemente una entrega".

"Es necesario que digamos, aunque el término parezca duro que el contrato es una entrega... de un ligero y detenido análisis del contrato se desprende que el mismo no es sino un "SI" a lo que ha pedido la Compañía, y en el que no se toma en cuenta para nada, y como sucedió en todos los contratos an-

(Pasa a la Pág. 8)

Los Sindicatos Independientes celebrarán la jornada del Trabajo en San José, Turrialba, Bataan, Puntarenas y Puerto Cortés.

—¿Cómo se prepara la CGTC en relación con el 1º de mayo? —preguntamos al señor Gonzalo Sierra, Secretario General de dicha central sindical.

—Estamos trabajando intensamente para celebrar la Fiesta del Trabajo este 1º de mayo de 1953. Acabamos de salir de los trabajos de realización del Congreso de Unidad de los Sindicatos Independientes, y ya estamos en esta otra gran actividad. Esa es parte de la lucha del movimiento obrero. Y además, porque este 1º de mayo tiene un gran significado para la clase obrera. Pensamos que el retroceso del movimiento sindical de los trabajadores debe terminar, y empezar de nuevo su ascenso. Esto es esencial para lograr que a la

vez se ponga fin al proceso de mutilación de los derechos obreros consignados en el Código de Trabajo y en las Garantías Sociales, para lograr que cese la desnaturalización de la institución de los seguros sociales y su debilitamiento, para obtener otras demandas relacionadas con el alto costo de la vida, los salarios insuficientes, la falta de vivienda barata y cómoda, etc. Pensamos que la división del movimiento sindical costarricense es un acto de traición a los intereses de los trabajadores. Muy tranquilos con la división están los patronos, los sectores conservadores de la industria del comercio, de la agri-

(Pasa a la Pág. 8)

Una vez más pedimos a la Asamblea Legislativa que defina nuestra situación legal

¿Hay el propósito de convertir las elecciones en un monopolio de dos partidos?

A pesar de todos los esfuerzos realizados, continúa sin definirse la situación legal de nuestro Partido. Los días avanzan; las elecciones se aproximan, y nuestro Partido está prácticamente paralizado, no obstante que está debidamente inscrito porque no puede iniciar actividades en tanto no se resuelva

la demanda de nulidad planteada por el figuerismo ante la Asamblea Legislativa.

Como es de todos sabido, ya el Tribunal Supremo de Elecciones se pronunció sobre la consulta que le hizo la Asamblea; y el pronunciamiento es favorable a nuestros intereses cívicos. El Poder Ejecutivo, por su parte, au-

(Pasa a la Pág. 8)